

平成 30 年 1 月吉日

ご寄付いただいた皆様へ

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、この度明秀学園日立高等学校サッカー部が 2 年ぶり 2 度目の「第 96 回全国高等学校サッカー選手権大会」に出場するにあたり、教育支援として多大なご寄付を賜り厚く御礼申し上げます。

関係各位の温かいご支援とご声援を受け、選手たちは全国大会という大舞台で、強豪校にも臆せずに、瀧瀬と爽やかなプレーを見せ全国ベスト 8 という輝かしい成果を挙げてくれました。惜しくも準々決勝戦では上田西高校に惜敗しましたが郷土の名誉を高められたと思います。郷土の皆様と一緒に応援できたことはサッカー部員はじめ、全校生徒にとって生涯忘れえぬ思い出となり、人生の大きな財産になりました。

この第 96 回全国選手権での経験を糧に、さらに高みを目指すと共に、地域に貢献できる人材育成に励んでいく所存でございます。

今後とも温かいご指導ご鞭撻をお願いし、教育支援への協力に対して、ここに謹んで厚く御礼申し上げます。

末筆ながら、皆様の一層のご発展、ご健勝をお祈り申し上げ、御礼のご挨拶いたします。

謹 白

学校法人 明秀学園
理事長 小野 勝久

明秀学園 日立高等学校
校長 中原 貴